# Olivier Muller: « Le micro MBA m'a motivé à postuler »

CHUV - Publié le 24.04.2018 08:00 par Chloe Burgat





### Contact



Olivier Muller PROFESSEUR ORDINAIRE, CHEF DE SERVICE

Entité:

Bureau:

Adresse:

Tél:

<u>Direction de la cardiologie</u>

BH 10 982

Rue du Bugnon 46 1011 Lausanne

021 314 85 08 Mobile: 079 556 30 06

Email: olivier.muller@chuv.ch

#### Lien(s) (1)

Nomination du nouveau chef du Service de cardiologie - archive -

Depuis le 1er avril, le Professeur Olivier Muller est à la tête du Service de cardiologie du CHUV. Nous l'avons rencontré, fraîchement nommé, dans son nouveau bureau.

« Mes collègues chefs de service m'ont prédit entre 2h et 3h de travail en plus par jour pour assumer mes nouvelles fonctions ». Le ton est donné. Le Professeur Olivier Muller, 48 ans, sait qu'il va devoir abattre de la besogne. Ses cartons ne sont pas encore défaits, mais déjà son emploi du temps est réglé comme un coucou suisse : deux jours et demi dédiés à l'organisation du service et deux jours et demi consacrés à sa clinique. « Pour ma légitimité, et aussi parce que j'aime ça, c'est impératif que je conserve mon activité clinique », explique celui pour qui la cardiologie a été une évidence dès ses débuts en faculté de médecine. Côté recherche, Olivier Muller va continuer ses travaux, en mettant plus l'accent sur la supervision. « La recherche reste une priorité pour moi et je vais faire en sorte de créer un univers de travail où les collaborateurs auront du temps dédié à cela », précise-t-il.

## Apprendre à devenir manager

Au bénéfice d'un double doctorat en biologie et en médecine lui conférant le titre de MD PhD ainsi que d'une longue expérience professionnelle en Suisse et en Belgique, les compétences médicales de ce Lausannois pur souche ne sont plus à prouver, mais qu'en est-il au niveau managérial ? Car diriger le Service de cardiologie, c'est aussi être à la tête de plus de 50 médecins. Comme beaucoup de cadres au CHUV, Olivier Muller a suivi la formation du Micro MBA. « C'est l'un des facteurs qui m'a poussé à postuler ! Je me suis vraiment découvert une fibre managériale et je me suis rendu compte que j'appréciais beaucoup gérer des projets et des équipes », explique-t-il. « Les années passées aux côtés du Professeur Pierre Vogt m'ont aussi beaucoup apporté à ce niveau-là ».

# Vers des contacts encore plus étroits entre services

Des bases solides, qui ne l'empêchent pas pour autant de douter : « C'est vrai que le jour où j'ai appris ma nomination j'ai pensé : Aie, il va falloir assurer », confie-t-il empreint de modestie. « Le fait de savoir que je vais diriger des gens plus âgés que moi qui m'ont eux-mêmes suivi en tant qu'assistant n'est pas forcément évident, mais j'ai la chance d'être dans un service où règne une bonne entente et une atmosphère de bienveillance », poursuit-il. Fervent partisan de la création du Département cœur-vaisseaux (il avait mis sur pied une pétition pour inciter sa création), Olivier Muller croit beaucoup au rapprochement des différents services qui le constitue. « Nous travaillons déjà main dans la main avec la Chirurgie cardiaque, et c'est une réelle plus-value pour les patients. On ne choisit plus le traitement en fonction du service mais en fonction de ce qui est le plus adapté au patient », explique-t-il. La satisfaction du patient étant au centre de son projet de service, Olivier Muller compte aussi renforcer les liens avec les cardiologues installés en ville, dans le but de diminuer les durées de séjour tout en assurant un meilleur suivi.

Aujourd'hui, on l'aura compris, la cardiologie constitue une véritable passion pour Olivier Muller. Mais petit garçon, il se rêvait skieur, footballeur ou encore cycliste professionnel. Trois sports qu'il suit de près mais qu'il n'a pour l'heure plus le temps de pratiquer. « Pour l'instant, je consacre tout mon temps libre à m'occuper de mes trois enfants qui ont 4, 7 et 8 ans ».

Texte: Chloé Burgat